

広報

なんちゅてん 東山香



東山香地区の人

2024年3月末現在

人口：875人

男性：411人

女性：464人

世帯数：451世帯

- 会長・部長あいさつ 2
- 部会活動紹介 3～4



会長あいさつ

会長 工藤 士郎

令和5年度の東山香住民自治協議会諸行事も当初の計画通り実施できました。これもひとえに地域住民の方々のご協力の賜物と感謝申し上げます。

地域の高齢化と人口減少・コロナによる4年間のブランクの中、各部員が創意工夫し協力して盛り上げてきました。部員の皆さんの取り組みに敬意を表します。お疲れ様でした。

地域の皆様方には地区外での福祉祭り、整備されていないグラウンドでの盆踊り大会など、拠点施設がないため、不便な思いをさせてきましたが、それでも多くの皆様に参加いただき、有意義な催しができたものと思っています。

ようやく、3月の臨時市議会では東山地区コミュニティセンター整備事業として3,233万円の予算が付き、地区民の長年の念願であったコミュニティセンター建設へ向けた一歩を踏み出すことが出来ました。これも地区民の熱い願いが市執行部に届いた結果だと思えます。来年度は基本設計予算、さらに建設予算上程に向け働きかけを強めていかなければなりません。

安心・安全な街（みんなが笑顔で暮らせる街）住みたい街（生活しやすい街）にするにはどうすればよいか、皆様方のご意見をお待ちしています。

令和6年度を東山香地区の新しい幕開けの年にしようではありませんか。

各部長あいさつ



地域デザイン部

部長 小城 満義

令和5年度は、コロナも第5類になり、多くの事業が実施できました。

地域デザイン部の活動としては、5年ぶりに新年互礼会を開催することができました。また、地域交流事業で、子ども会で育てたお米を山香ふるさと祭りに出品しました。広報活動も、第7・8・9・10号の広報誌を発刊することができました。

これらの事業が実施できたことは、東山香地区の方々のご協力のおかげだと感謝いたします。

令和6年度も皆様のご協力をお願い致します。

生きいき部

部長 宇野 文章

環境部会は各区に花の苗の配布を今年度も行いました。産業部会は杵築市の空地拡大推進事業を受け、上畑地区と南部地区で生薬の原材料となる桔梗の植え付けを行いました。安心安全部会は11月に数年ぶりに防災フェスタを開催しました。今年度も皆様ご協力ありがとうございました。令和6年度も何卒宜しく申し上げます。

まごころ部

部長 工藤 美喜

まごころ部では、4つの事業を行いました。4年ぶりに『敬老福祉祭り』を開催することが出来ました。また、新たに高齢者教室も開催しました。例年行っている『健康ウォーキング』については、新ルートを開拓し、旧東山香小学校から白鬚神社コースにして行いました。「歩くのはちょっと」という方々のために新たに『軽スポーツ』にも取り組みました。大変好評で、「年に数回」の要望も複数あり、係としては計画して良かったと喜んでいきます。来年度も、部会員で協力して活動を行っていきたいと思います。沢山の方々のご参加をお待ちしています。

すこやか部

部長 田畑 修一

本年度は、コロナウイルス感染症が5類になり、すこやか部の活動も出来る様になりました。子供会のキャンプや盆踊り大会、グラウンドゴルフ大会等、東山香地区の皆様には多くの参加を頂きました。大変楽しく活動する事が出来ました。本当にありがとうございました。来年度も引き続き皆様と共に楽しめる活動を行っていかうと思えます。よろしく申し上げます。

地域デザイン部
新年互礼会
 1月28日（日曜日）
 東山香コミュニティセンターで
 来賓をお招きし、行われました。



まごころ部
健康推進部会
 健康ウォーキング



12月10日（日曜日）、旧東山香小学校～白鬚神社コースを約30名で歩きました。



空き缶拾いもしましたよ



GOAL



今年は去年までのコースを変えてのウォーキングでした。
 みんな完歩することが出来ました。

まごころ部

<高齢者教室>

●「健康寿命を延ばす」

1月18日(木曜日)東山香コミュニティセンターで、スポーツインストラクターの藤松美潮さんによる「健康寿命を延ばすために」のお話とゲームがありました。



<高齢者教室>

●「アフリカの稲作支援30年」

2月19日(月曜日)東山香コミュニティセンターで、JICA(国際協力機構) 専門家としてネリカ米の栽培普及に尽力されている坪井達史さんが、映像を交えてアフリカの食や生活の様子などをお話してくれました。その後はネリカ米を使ったカレーライス、桔梗の根を使った料理などを試食しました。



活いき部 (地域振興) 環境部会

地域の環境美化活動 (2月12日)

杵築市地域活性化センターで購入した花苗(ストック、ダイアンサス、クリサンセマム、ムルチコーレ、ピオラ)を環境部会員で鉢植えし、自分の地区に持ち帰って植え付けして地区の環境美化に努めました。



購入した花苗

すこやか部 (生涯学習)

健全育成部会

空きビン回収活動 (2月18日)



健全育成部会員と東山香地区子ども会の子どもたちとで空きビンなどの回収を行い、一升瓶792本やビール瓶340本とビールケース4ケースを回収しました。

地域の皆様のご協力でたくさんの空きビンを回収することができました。

おしらせ

コミュニティセンターの玄関に「フラワーアレンジメント教室」の堂園美由紀先生が作品を毎回飾っています。

ありがとうございます。



編集後記

昨年度は「なんちゅうてん東山香」を3年ぶりに発行できました。今年度は、さらに活発になる自治協の活動をより楽しくお伝えしたいと思います。

どうぞお楽しみに。

広報委員 二宮圭一、工藤美喜
本田勝実、迫直哉